



Comenius : 78 jeunes européens à la Venise Verte

publié le 28/06/2010

La première année de notre projet de partenariat Comenius prend fin. 250 élèves issus de 8 classes de notre établissement, 2ndes, 1ères générales et technologiques et terminale, ont été impliqués dans le projet.

Cette année restera marquée par la grande rencontre élèves qui a eu lieu dans notre établissement du 24 au 30 janvier 2010. 78 élèves européens en provenance de tous les pays partenaires et encadrés par 14 adultes accompagnateurs ont ainsi eu l'occasion de se familiariser avec le système éducatif français et de découvrir notre région (visites de Poitiers, La Rochelle, rallye dans Niort organisé avec le soutien de la mairie).

Parmi les autres temps forts du séjour, la journée des présentations, au cours de laquelle chaque délégation a pu montrer les productions réalisées dans leur établissement autour du thème commun de notre projet : le Temps. Pour découvrir quelques productions réalisées par les élèves du Lycée de la Venise Verte : <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/comenius-wit/>

Lors du séjour des Européens, la rencontre sportive et la soirée internationale ont aussi fortement marqué les esprits, sans omettre la représentation théâtrale en anglais de la pièce d'Oscar Wilde : The Picture of Dorian Gray, à laquelle tous ont pu assister.

Pour plus d'informations sur les projets Comenius : <http://www.europe-education-formation.fr/comenius.php>

Pour plus d'informations sur les mobilités individuelles : <http://www.europe-education-formation.fr/comenius-mobilite-eleves.php>

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.